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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より 
■ 例会場︓ホテル三浦華園 
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26 
■ 電 話︓(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755 
■ メール︓info@rotary.gr.jp 
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告
桜井幹事が欠席のため、副幹事の前野が

代行させて頂きます。 

1.芦別RCより会報が届いております。 

2.深川RCより役員退任と新役員就任のご

挨拶状が届いております。 

3.本年度の地区大会のご案内を配布させ

て頂きました。コロナ禍の状況を鑑みてリアル会場とオンライン

のハイブリッド形式で開催されます。なお、会議場でのリアル参

加対象者は、会長、幹事、会長エレクト、クラブ奉仕担当者の1

クラブ4名までとなります。詳細につきましてはあらためてご案

内申し上げます。 

4.7月27日（水）第2510地区石丸修太郎ガバナーをお迎えし、

17:30よりクラブ協議会、18:30より夕食例会を行います。水曜日

の開催となりますのでお間違えのないようにお願い致します。

前回のプログラム（2）
（右の続き）川口委員長「皆さまが楽し

みに待って頂けるような会報を作製致し

ます。」

前回のプログラム [ 委員長就任挨拶 ]

－ 委員⻑就任挨拶 －
【理事会担当例会】

先週に引き続き、各理事・

委員長の皆さまよりご挨拶

を頂きました。河戸委員長

「職業奉仕の精神を会員の

皆さまの企業に還元出来る

ような取り組みを行って参

ります。」細田委員長「二

人の子を持つ父として、地

域の子供たちがより住みや

すく育ちやすい環境を整え

られるよう努めます。」奥

山かおる委員長「委員会メ

ンバー力を合わせ、皆さま

に喜んで頂ける木曜フォー

ラムを開催します。」神部

志乃信委員長「出席率の向上を目指すと共に、欠席者から事前に

連絡を頂けるシステムを構築します。」（左に続く）

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

藤井謙和・桜井寿紀・⾼⼭訓正・河⼾三千之・⽯⿊安雅 
柳 清⼆・渡邉恭久・⼊井浩樹・熊⾕美由紀・杉⼭武司 
吉⽥英⼈・浮⽥ 優・佐伯敏和・畠⼭かおる・篠島由⼀ 
鈴⽊英光・村⽥雅彦・住吉直樹・神部志乃信・上⽥恒太朗 
川⼝裕史＜⼩計150,000円・累計212,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和4年07⽉19⽇

出席報告   7⽉14⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

88名 1名 5名 54名 34名 66%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ ⼊井会員（7/9⽶⼭地区委員会） 
藤井会⻑・⾼橋会員・⽥端会員・中島会員 
奥⼭かおる会員・桜井幹事・川⼝会員 
（7/14旗の波運動）

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 猪巻弘⾏・加藤勇三・河⼾三千之・坂本和繁 

中島純⼀・前野史賀・⽔原勝之 
＜⼩計92,000円・累計178,000円＞

◆財団︓ 猪巻弘⾏・加藤勇三・河⼾三千之・坂本和繁 
前野史賀＜⼩計95,200円・累計156,400円＞

第3300回 例会報告 令和4年7⽉14⽇（⽊）
会⻑挨拶

先週の金曜日、安倍元総理が銃撃され、お亡くなりになれるという我々にとっては大変ショッキングな事件がご

ざいました。日本の政治家としてこれから、さらに活躍して頂く人でございました。総理時代は強固な日米同盟

の確立。そして、諸外国との交流を深め「アベノミクス」として日本経済を成長させて下さいました。今はロシ

ア対ウクライナの戦争で全く不透明で経済不安な時でもありますが、現・岸田総理がどの様に外国との経済改革

をするのか心配する所であります。 

さて、7月14日本日から夏の甲子園出場をかけて大会が始まり、南・北の北海道代表が決まります。本日桜井幹

事は息子さんの試合のため、欠席となります。ちなみに私が会長を務める「空知滝川リトルシニア」を卒業した

選手たちは、滝川西高校14名、白樺学園3名、旭大高校2名、旭川明成高校2名、北星学園1名、苫小牧中央高校2名、北海高校1名、知内

高校1名が主力選手として出場します。時間のある時は高校生の熱い試合を見て頂きたいと思います。 

そして、滝川西高校が再び甲子園に出場出来ることをご祈念申し上げ会長挨拶と致します。


